



LE PHIL N°80
DIMANCHE 20 NOVEMBRE 2022
Solennité du Christ Roi de l'Univers

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Osons partager la Parole et lutter contre la misère !

Ce dimanche 20 novembre, c'est la journée nationale du Secours Catholique.

Écoutons Mgr Éric de Moulins-Beaufort, président de la Conférence des évêques de France : « La vérité de l'Église, l'Église de Jésus, nous avons à la chercher dans une écoute renouvelée des pauvres et des petits, de celles et ceux qui sont les victimes ou les laissés-pour-compte de notre vie collective. » La pauvreté nous interpelle tous les jours par ses multiples visages. Face à elle, impossible pour nous chrétiens de rester résignés, il faut agir ! Il existe de nombreuses manières d'agir pour les pauvres.

D'abord prions pour eux, afin que le Seigneur les assiste de sa miséricorde. Mais aussi en changeant notre regard, afin que nous soyons capables de voir le Christ en eux.

Le Secours Catholique est l'association dont s'est dotée notre Église pour répondre concrètement à cet appel évangélique. En France, cela représente 4000 équipes locales et 59000 bénévoles. Le Secours Catholique à Montesson, ce sont une centaine de familles aidées par une équipe de 70 bénévoles : accueil des personnes isolées, accompagnement personnel des familles en grande difficulté avec des aides financières ponctuelles, 60 enfants en accompagnement scolaire du CP à la 3ème et, pour lutter contre la fracture numérique, accompagnement informatique d'adultes et de collégiens.

Cette journée nationale marque le début de la collecte annuelle qui nous permettra de poursuivre notre mission contre l'exclusion. Toute aide sera bienvenue. Vous avez un peu de temps disponible et vous souhaitez vous rendre utile ? Venez nous rejoindre : nous avons une action concrète et utile à vous proposer. Enfin, notre équipe va modifier son organisation : osez devenir l'une ou l'un de nos trois co-responsables.

Les pauvres ont besoin de nous !

« Osons partager la Parole avec la richesse de ce qui est caché aux sages et aux instruits et qu'elle soit révélée aux tout-petits ! » (Lc 10,21)

L'équipe du Secours Catholique

JMJ : de Saint Germain à Lisboa !

Les jeunes de 18 à 35 ans sont tous invités par le Pape à le rejoindre du 25 juillet au 7 Août 2023 à Lisbonne pour les JMJ. Un groupe se monte dans notre doyenné, coordonné par Zoé Boll, paroissienne de Chatou.

Plus d'informations et inscriptions sur www.cathojeunes78.fr.

Contact : Zoé Boll 06 63 79 47 40 / jmjboucledeseine@gmail.com.

8 décembre : illuminons Montesson !

Jeudi 8 décembre prochain : solennité de l'Immaculée Conception. Une seule Messe sera célébrée le soir à 20h30.

Comme chaque année, afin de marquer cette belle fête, il nous est proposé d'allumer une bougie à nos fenêtres à partir de 19h, heure de l'Angélus. En attendant la venue du Divin enfant, Lumière né de la Lumière ! Des bougies spéciales pour l'extérieur vous seront proposées.

Année de prière pour les vocations de prêtres

Notre évêque, Monseigneur Crepy, a souhaité lancer une année de prière pour les vocations sacerdotales (de prêtres). Elle débutera les 26 et 27 novembre, pour le 1^{er} dimanche de l'Avent, début de la nouvelle année liturgique.

Une prière, rédigée à cette occasion, sera distribuée à l'issue de ces messes : une bonne opportunité de nous unir par la prière, seul ou en famille, à cette belle intention !

Carnet paroissial

Nous célébrons ce dimanche le baptême d'Andréa Joannet.

Agenda du 21 au 27 novembre		
Dim 27	Début de l'année de Prière pour les vocations de prêtres	
	Quête pour les Chantiers du Cardinal	
	Chapelet Notre-Dame de Fatima	17h00

